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 例 会 記 録 
平成 13 年 8 月 29 日(ＡＵＧ.29.2001) 
平成 13 年 9 月 5 日（ＳＥＰ.5.2001） 

 
 司会   斉藤清紀、鶴岡, 河原 ＳＡ

 点鍾   加藤喜夫 会長 

 合唱   君が代 奉仕の理想 

 ゲスト 29 日  ピアニスト 三舩

      9/5 日 田園ＲＣ 井上会

       米山奨学生 金君

 誕生日祝い 岩崎 恒雄 君  (９

          河淵   雄 君 （9

            矢嶋 誠治 君 （9

 
   第 1545 回例会記録 
                  移動夜間例会

             
 8 月 29 日移動夜間例会が,鴨居のﾊﾟｽ

   於いて,行われました｡ 

    参加者   会員 23 名  ご家族 15
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会    長 / 加藤喜夫 
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● 例会日 毎週水曜日 
PM０：３０～PM１：３０ 

● 例会場 横浜市青葉区青葉台 1-5-8 
           青葉台フオーラム 
● 事務所 横浜市緑区中山町２３０ 

(横浜銀行中山支店) 
TEL (045)933-1651 
FAX (045)933-2027 

  
 

 ﾋﾟｱ’ﾆｽﾄ；三船優子さんの演奏の後参加者全員楽しく Ａ 

 食事,歓談の一時を楽しみました｡ 

 会長報告 

 優子さん 第９回目の例会です。前回からお話ししています日

本国憲法について今日は９条です。 員 

 憲法のなかでは一番良く知られているところではない

でしょうか。 月 1 日 ) 

月 2 日 ) １） 日本国民は、正義と秩序を基調とする国際平和を

誠実に希求し、国権の発動たる戦争と、武力によ

る威嚇又は武力の行使は、国際紛争を解決する手

段としては、永久にこれを放棄する。 

月 7 日 ) 

  ２） 前項の目的を達するために、陸海空軍その他の戦

力は、これを保持しない。国の交戦権は、これを

認めない。 ﾄﾗｰﾙﾎﾃﾙに 

こうなっています。自衛隊の問題、積極的なＰＫO（国

連平和維持活動）活動。拡大解釈された第９条はこの名  計 38 名 
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④ 自分の考えていた集団と違う まま遵守するのか、それも拡大解釈をし続けるのか、

あるいは改正するのか、論議される時がきていると思

います。 

⑤ 金が掛かり過ぎる 

やはり一番多かったのは不況に依る経営環境の悪化で

す。入会を勧めるときは、ロータリーに関し、良く説

明申し上げ納得ずくで入会してもらう。そして、入会

されたらきめこまかく指導する事が大切です。新しい

入会者を受け入れ、退会者を出さない為には受け入れ

土壌になるクラブを育てる事が重要課題と述べられて

ます。 

さてゴルフの話です。 

１９７８年の全英オープンで中島常幸がセントアンド

リュウスの１７番パー４でホールアウトするのに要し

た数が９です。２オンしながら最初のパットがバンカ

ーに転げ落ちてしまいました。そのバンカーから脱出

するのに４打かかってしまい、結局９打。 

ロータリー情報、広報セミナー報告 この深いバンカーはそれ以後、トミーのバンカーと呼

ばれることになりました。 情報委員長 山下 栄蔵 

第 2590 地区（横浜市、川崎市）62 クラブ中情報と

広報合同及び情報委員会が広報兼等のクラブ 9 クラブ。 

 幹事報告 

1,黒滝会員のご母堂様死去のお知らせ, 
   ﾛｰﾀﾘ-から弔意は黒滝会員の意思で,遠慮したい  広報委員会は特に力をいれにくい。何故なれば、ロ

ータリーは会社の様に利益を追求する団体ではない。

（営利団体ではない。）ロータリアン１人１人が広報委

員のつもりでロータリーのイメージ作りに心がける努

力をしたい。（上野ガバナー） 

   との事です｡ 

2.例会後、理事会があります。 

 

委員会報告その他 

 上野ガバナー「ロータリーのイメージ向上のために」 夜間例会報告、コンペ報告 

   親睦委員長 北原 弘文  ○ ロータリーの手続要覧等規定がゆるやかになる傾

向にあるが、ロータリーの活動は「対外的に評価

される」奉仕活動につとめよう。出席率にしても

６０％出席の義務が緩和されるがロータリアンの

意識は例会出席メーキャップを含み６０％にしよ

う。 

1.先週（8/29）の夜間例会多数ご出席いただきありがと

うございました。 

会員 23 名、ご家族 15 名、合計 38 名 
2.来週（9/13）本年度第一回の親睦ゴルフコンペで

す。参加予定者は 23 名です。 
会員増強経過報告 ○ ロータリーは職業人の集まりで職業奉仕から始ま

った。「最も多く奉仕する者は、最も多くむくわれ

る。」ロータリーは「超我の星を追求する」人生哲

学でもあり之は、社会奉仕、国際奉仕にもつなが

る。 

会員増強委員長  鶴岡 武 
㈱サンコー 新海社長から入会依頼があり、会員選考

委員会付記中、他に候補者として青葉区商店街連合会 

相原会長、大川原工機㈱ 大川原社長等がおり又、税

理士会緑支部長に 2 名程推薦依頼してあります。先方

でお知り合いの会員が入ました援護願います。 

○ ロータリーとライオンズは共通点多いいようだが、 

ロータリーは仲間に対する思いやりからお互いの

職業を利用し合えることから始まった。そして、

奉仕の出来る人たちの集まりである。ライオンズ

には職業奉仕は無い。ボランティア活動を主体と

した団体である。 

又、入会候補者が居ましたら会員増強委員がお会いし

てロータリーに関した説明をしますので是非紹介くだ

さい。 

最近のロータリーの友に退会理由の聞き取り結果が載

っていました。 ○ 先日問題を起こした東京のクラブ対応策。いった

ん解散して再組織をする等の意見が出て検討中。

ロータリーを見直す為の良い機会だ。 

① 経営環境の悪化（経済不況） 

② メンバーの高齢化 

③ 新メンバーの定着率の悪化 中山パストガバナー「ロータリーの魅力、それを知
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3 分スピ－チ りそれを知って頂くために」 

                               藤津  均  会員 ○ 多くの新会員はロータリーを理解しないで入会す

る者が多くなってきた。この人たちの中には、例

会で歌を歌うのは恥ずかしい、その上終わったら

手を叩く、それは自我自賛ではないかとの意見が

ある。 

皆さん,ご注意 ! 

先日来客の患者さんから聞いたのですが,去る 8/23 日,

新横浜国際ホテルの駐車塔で圧死事故が有りました, 

確認不注意らしい,37才で子供さんが2人の妻帯者だそ

うです,皆さんも是非気をつけて下さい｡ ○ 歌を歌うようになった理由。シカゴのクラブで「ロ

ータリーは親睦かボランティアか」等の意見でク

ラブが乱れ次第に騒ぎが大きくなった。その時に

中の一人が演台に駆け上がり歌を歌おうといって

歌いだした。するとそれにつられて皆が歌いだし

これで皆が一体となりその場が和らいだ、とのこ

とです。これが、ロータリーの例会で歌を歌う習

慣となり例会の運営がし易くなった。 

                             
出席報告 

                  大地哲郎  出席委員長 

今期になって、出席率が良くない,出席してお話あいし

することでﾛｰﾀﾘｰの意義があると思います, 

このまま,じり貧になる事を心配しています｡ 

是非出席にご協力願います｡ 

  だが、ロータリーソングは「童謡」ではないか。例

会で親睦、ＳＡＡが「たすき」を掛ける。幼稚園の

ようだ。等様々な意見がある。 
会員数 本日の出席 本日の出席

率 

前々回の補

正後出席率 
 

 
36 

 
  22 81 70 

○ 例会の出席について。昔は、出席に対する規定が

厳しかった。出席はロータリアン相互の理解を深

めるための重要な用件でもある。ロータリアンは

世界各国どこの例会場でも出席できるという権利

でもあると考えてもらいたい。 

   
欠席届  

 矢嶋 誠治 君 
○ ロータリーの良いところ。  本日の例会は、三保市民の森の草刈作業の為欠席い

たします。悪しからず。皆様によろしく。 ロータリーの例会即異業種交流の場ともなる。 

世界に友達を作ることも出来る。  石川 輝久 君 
ロータリーは善意の人たちの集まりでもある。 九州に視察出張に行っておりますので、例会を欠席

させて頂きます。よろしくお願いいたします。 （善意が無ければロータリアンとして意味が無い。この

人たちと友達になることが出来る。）  村松 勇治 君 
地域社会に対して貢献できる。 仕事の為欠席いたします。 

ニコニコＢＯＸ ロータリーのバッチを付けること。善意の人の印となる。

（悪いことが出来ない）  田園ＲＣ 井上会員 
社会奉仕委員長報告 いつもお世話になっております。 

武藤 泰典  森   宏 君 
1 バザーを先日(8/29)緑区役所前で行いました｡  田園の井上さんようこそ、よくお見えになりますが、

田園から緑に替わられたらいかがですか。   ご協力有り難う御座います｡ 

  売上金額 合計 112,100 円  河渕  雄 君 
2 赤い羽根共同募金,次週に回覧回します,是非ご協力

願います｡ 
 誕生日祝い頂き有り難うございます。 

 岩崎 恒雄 君 
 お誕生祝い、ありがとうございました。  
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ニガニガＢＯＸ 

 内野  晃 君 

先週の夜間例会欠席しました。 

 

 
8 月 22 日 2 件 ￥ １７，５００ 
本年度累計 ￥２０８，５００   

 
クラブフォーラム                      

 
青少年奉仕委員長  濱田  茂 

 本日は、クラブフォーラムということで青少年奉仕

委員会から 30 分という長時間をいただきました。大変

気も荷もおもいのですが、お受けした以上きちっとフ

ォーラムをまとめなくてはと先週からズーッと思案し

ておりました。本日は前半を先日ソシア 21 で開催され

たクラブ青少年奉仕委員長会議のご報告と、それに関

わる私の所感と本日は欠席されている下中インターア

クト委員長の代わりに昨日森幹事と桐蔭高校のインタ

ーアクトクラブの顧問であります大西先生にお会いし

た内容のご報告、また重複してしまいますが、それを

踏まえた今後の活動計画を再度述べさせて頂きます。 

 後半は、武藤・大地・代々木会員の先輩方々から青

少年奉仕委員長時代の活動を振り返って頂き、私に対

する要望事項などを頂けたら良いなと思い、お話を依

頼しました。 

 それではまず、先日行われました青少年奉仕委員長

会議のご報告をさせて頂きます。まず、上野ガバナー

のご挨拶の中で提唱されていたことは、①ローターア

クト、インターアクト会員の拡大②青少年交換生の更

なる協力、国際親善を深めること。③本年 2590 地区を

ホストとして開催される交換学生の全国会議を成功さ

せるその決意を表明されました。ガバナーは盛んに肯

定的改革と言われていましたといいますのは、ライラ

の活動が一年間休止になるそうです。残念なことです

が、いろいろな事情があるのでしょう。 

（インターアクト）インターアクト委員長の吉永氏よ

り再度インターアクトの目的、つまり国際理解の推進、

奉仕の活動を強調されていました。先月 19 日より五日

間 26 名の高校生がシンガポールの現地のＲＣへ友好

訪問を行ったとの報告がありました。非常に中身の濃

い研修旅行だったそうです。桐蔭からも 2 名参加され

たとのこと、昨日大西先生よりお聞きしました。  

（ローターアクト）当クラブもローターアクト委員会

が残念なことに休止していますが、どこのクラブも増

強、維持に苦戦しているようです。武内委員長より各

分区内で１クラブの設立を目標としておっしゃってま

したが、難しいようです。今地区全体で 70 名程の部員

がいるそうです。今度の 9 日に鵠沼海岸でゴミの収集

清掃活動を行うそうです。この後各分区ごとにグルー

プミーティングが 15 分間程ありました。森分区代理が

まとめ役でインターアクトクラブの増強ですとか、ロ

ーターアクトをどうするかとか言われたのですが、ど

うも抽象過ぎて15分間という時間では十分討議できな

いまま終わりました。所感になりますが、私が思うに

インター、ローターの増強は各クラブに任せるのでは

なく、今この様な時期、ボランティア、奉仕の義務化

が叫ばれている問題ですとか、青少年の年々深刻化す

る非行の問題等、ロータリークラブとして存在を示す

絶好なときだと思います。只お金だけ出すことだけで

はなく、ガバナーを筆頭に幹部役員の方々が積極的又、

具体性を持って、動いて、行政に働きかけるとかされ

たほうが、ずっと早いし確実に遂行されると考えます。

といいますのは、インターアクトクラブに最近私立で

はなく県立の高校も立ち上がっているという話になり

まして、我々各クラブが地元の校長会とかに出席して

働きかけしようなどある方が云ったものですから、ま

ず実行出来ないなと思い、感じた次第です。中には、

インター、ローターの増設より、肝心のクラブの存続

が怪しいという意見も半分冗談とも本音とも取れない

ものもありました。会場は爆笑でしたが、、、 

以上 青少年委員長会議の報告をさせて頂きました。 

次に、昨日伺った桐蔭のインターアクトクラブのお

話、報告をさせて頂きます。森幹事と一緒に桐蔭に参

りました。新しい顧問の大西先生は私の在学時代大変

世話になった先生で、現在はラクビー部の部長、また

社会生活指導部長という、昔も怖かったのですが、現

在も怖そうな部長でいらっしゃいます。冗談ですが、

率直に今の桐蔭インターの活動等を話して頂きました。

現在部員は60名で基本は親元から離れて寮生活してい

る生徒さんが中心となっております。先生も忙しくな
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   変更。詳細は、後日藤田職業奉仕委員長 かなか思うような活動が出来ていないとおっしゃって

いました。例年の足長募金活動、中里学園への訪問な

どは行うそうで、逆に緑ロータリーからこういう催し

があるから一緒に参加してくれという話があれば、積

極的に協力しますとのご返事を頂きました。またこれ

は会計の長根さんへの話ですが、インターへの予算金

の精算方法を聞かれました。いずれにしても私の方か

ら10月に入りましたら一度幹部の学生さんと一緒に当

クラブの例会に参加してくださいと申し上げました。

これからも密にコミュニケーションを取って行きたい

と思っております。 

   より、報告が有ります。 

４、新入会員の件。可決されました。早々に、 

   鶴岡会員増強委員長より、ご手配が有り。 

５、バザーは、近年希にない、高い売上げです。 

    武藤社会奉仕委員長、齊藤清紀会員、濱田会員と

会員各位の奥様方の女性軍のパワーを改めて知り

ました。 

     

 

 

 次に今後の活動計画ですが、特に先日申し上げたこ

とと変わりありません。今回職場訪問につきまして、

大地会員、若松会員、武藤会員のご協力が得られ、今

月より実施して行く予定でおります。ご協力どうもあ

りがとうございます。又、卓話に青少年問題に関わる

方、教育者の方などをお呼びしたいと考えております。 

 

 

 

 

 

 

 以上まとまりのない話ですが、青少年奉仕委員会か

らの報告等をさせて頂きました。 

 

 
        代々木和男 元青少年活動委員長 

1 過去の青少年活動事業,と私の個人の行動をお話 

したいと思います｡ 

2 当時,ｺﾛﾝﾋﾞｱ,トｯﾌﾟﾗｲﾄのﾄｯﾌﾟ漫才師に依頼して,中 

山 の中学校で PTA 協賛で ”少年の非行防止  

の卓話して貰ったことがあります｡ 

3 遠藤会長の時ですが,薬物乱用防止を緑,青葉の中 

学生を対象に各警察署の援助ｸﾗﾌﾞとしての活動を 

した経緯があります  

4 以前に,暴走族のことをﾃｲﾏｰに私が書いたものが 

時間がないようですので,前回,今回共お倉入りに 

なりました,又の機会にでも致します｡ 

5 青少年問題は,先程委員長さんが言われたように 

ﾛｰﾀﾘｱﾝとして,時代に残す財産造りをする委員会と  

思う, 

第 3 回定例理事会  
１、女性会員入会の件。可決されました。  

２、名倉会員の身分に付いて。本人の意思の確認して

決定。 

３、移動例会   １０月１０日を１０月１２日に 
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        ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長

          須藤  保夫

  2001 年 9 月 Calender   2001 年 10 月 Calender
  ｛ 新世代のための月間  ｝   ｛ 米山/職業奉仕月間  ｝ 

        

1 土     1 月     

2 日     2 火     

3 月      1550 *定例理事会(第 4 回)   

4 火     3 水 *結婚記念  石川夫妻,11/7,  岩崎夫妻 10/8 

  1546 *定例理事会(第 3 回)     *ﾌｵｰﾗﾑ(職業奉仕)藤田委員長   

5 水 *誕生日 矢島会員 9/7   4 木     

    *ﾌｵｰﾗﾑ(青少年奉仕活動)濱田委員長   5 金     

6 木     6 土     

7 金     7 日     

8 土     8 月 ロータリー財団セミナー 

9 日     9 火     

10 月 ロータリー財団セミナー    1551 * 誕生日 須藤 10/11,斉藤晃 10/*11 

11 火     10 水 *結婚記念  武藤夫妻 10/11 

  1547 *ﾌｵｰﾗﾑ(親睦活動について)北原委員長   *ﾌｵｰﾗﾑ(米山月間について)矢島委員長   

12 水     11 木     

        12 金     

13 木 *同好会ｺﾞﾙﾌｺﾝﾍﾟ  中津川  13 土     

14 金     14 日     

15 土     15 月 地区大会記念ｺﾞﾙﾌ  (保土ヶ谷) 

16 日     16 火     

17 月      1552 * 誕生日 藤津会員 10/20  

18 火     17 水 *結婚記念  山下夫妻 10/21 河原夫妻 10/21 

  1548 * 誕生日 森一会員 9/23,長根会員 9/23   *職場見学   

19 水 *結婚記念 長根夫妻 9/21, 森宏夫妻 9/23 18 木     

    *職業報告   19 金 クラブ職業奉仕委員長会議 

20 木     20 土     

21 金 クラブ職業奉仕委員長会議 21 日     

22 土     22 月     

23 日     23 火     

24 月      1553 *誕生日 荒木会員 10/29、 山下会員 10/30 

25 火     24 水 *結婚記念  内野夫妻 10/29 

  1549 *誕生日 遠藤会員 10/2   *ﾌｵｰﾗﾑ(広報活動について)石川委員長 

26 水 *卓話  ﾚﾌﾟﾗの日本の現状について,  25 木     

      水口先生(産業医大元教授) 26 金     

27 木     27 土     

28 金     28 日     

29 土     29 月     

30 日     30 火     

         1554     

        31 水 *結婚記念  須藤夫妻 10/31 森一夫妻 11/6 市瀬夫妻 11/6

          *夜間移動例会   

       事務局  中島 

        

      :  



 

第 1545.46 7



第 1545.46 8

                                   


